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平成３１年大網白里市議会第１回定例会総務常任委員会会議録 

 

日時 平成３１年３月１３日（水曜日）午後５時３０分開会 

場所 本庁舎 ３階 第一会議室            

出席委員（６名） 

    堀 本 孝 雄    委 員 長     小 倉 利 昭    副委員長 

    小金井   勉    委  員     北 田 宏 彦    委  員 

    前之園 孝 光    委  員     佐久間 久 良    委  員 

───────────────────────────────────────────────── 

事務局職員出席者 

議会事務局長 安 川 一 省 副 主 幹 花 沢  充 

主 任 書 記 安 井 與志秀   
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議事日程 

 第１ 開会 

 第２ 委員長挨拶 

 第３ 協議事項 

（１）発議案 政府に日米地位協定改定を求める意見書の提出について 

  

 第４ その他 

 第５ 閉会 
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───────────────────────────────────────────────── 

◎開会の宣告 

○副委員長（小倉利昭副委員長） それでは、お疲れさまでございます。 

  ただいまより総務常任委員会を開会いたします。 

（午後 ５時３０分） 

───────────────────────────────────────────────── 

◎委員長挨拶 

○副委員長（小倉利昭副委員長） 委員長から挨拶をお願いいたします。 

○委員長（堀本孝雄委員長） 皆さん、お疲れのところありがとうございます。 

  それでは、佐久間委員より、発議案について皆さんで協議いただきたいと申し出がありま

したので、急きょ協議していただきたいと思います。 

───────────────────────────────────────────────── 

（１）発議案 政府に日米地位協定改定を求める意見書の提出について 

○委員長（堀本孝雄委員長） 続きまして、協議事項に入らせていただきます。 

  発議案政府に日米地位協定改定を求める意見書の提出について、修正個所がありますの

で、再度佐久間委員より提案理由の説明をお願いします。 

○佐久間久良委員 まず最初に、委員長、副委員長に委員会を開いていただくこと、本当に

ありがとうございます。私の不手際により、こうなったことを心からお詫び申し上げます。

皆さんの大切なお時間いただきまして、今回議会運営委員会でも提出させていただたいた

のですが、政府に日米地位協定の見直しを求める意見書についてなんですが、できれば総

務常任委員会で揉んでいただいて、総務常任委員会の意志で出していただくのが一番自然

なのかなという思いで、委員長、副委員長に相談いただきました。修正個所ですが、本文

そのものは変わってないですが、唯一変わったところは、横線が引いてある、下から３行

目の「オスプレイ等の墜落事故がいつどこで起こるかわかりません」との一文を削らせて

いただきたいと思います。それをもって、皆さんにご審議いただきたい。よろしくお願い

します。 

○委員長（堀本孝雄委員長） どうでしょう、ご意見・ご質問はありませんでしょうか。 

○北田宏彦委員 これまでも、市民から出されているものと同様のものと考える。その中で、

これまでも繰り返し申し上げたが、国防に関することなので、政府の方でも運用の見直し、

あるいは、改定の動きが見られますので、それを注視するにとどめるべきではないか。 



 

－４－ 

○委員長（堀本孝雄委員長） 前之園委員。 

○前之園孝光委員 私も北田委員と同意見です。趣旨はいいのではないかと思う。全国知事

会でもきちんと出しているわけだから、市よりも上位の県の知事会が出しているので、も

う十分ではないかなというのが１点。もう１点は、公明党の参議院議員がアメリカに行っ

て、地位協定の見直しをしていただきたいということをやっております。その点で、政府

の専決事項である防衛なども絡んでいますから、そちらにお任せするのがいいのかなと思

っています。以上です。 

○小金井勉委員 知事会が出すということは当たり前だと思う。基地を持っているので、前之

園さんおっしゃってるように、国がきちんと動いていますので、その動向を注視するのが、

現在は必要だと思います。この中身ついては、３回４回委員会で協議いたしましたので、

同様の内容なので、ということです。 

○佐久間久良委員 私の方からは、委員会で揉んでもらって、委員会で出していただければ

ありがたいと思ったんですが、皆さん方の意見を聞いていると、なかなかそういう方向で

はないのかなというのが、正直な部分。本当に私の不手際ばっかりで申し訳ありませんが、

今回の委員会の審査は打ち切ってもらって、ここで採決をするとなると、厳しいものが出

るのかなとというのがあるので。最終日に向けて、再検討させていただきたいと思います。

委員会での提出は、撤回させていただきたい。   

○委員長（堀本孝雄委員長） 皆さん、どうですか。撤回を認めますか。 

○安川一省事務局長 佐久間委員の方から、撤回の申し出がありましたので。撤回の申し出

を受けるかどうかの採決をしてください。撤回の申し出を受けないということになれば、

採択か不採択に移ります。 

○委員長（堀本孝雄委員長） 今の意見書について、撤回に賛成の人は。 

（賛成者挙手） 

○委員長（堀本孝雄委員長） では、撤回ということで決しました。 

○佐久間久良委員 委員会に対する提出を撤回ということで。 

○委員長（堀本孝雄委員長） 以上のように決しました。 

───────────────────────────────────────────────── 

◎閉会の宣告 

○副委員長（小倉利昭副委員長） 以上をもちまして総務常任委員会を閉会といたします。 

  お疲れさまでした。 
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（午後 ５時３７分） 

 


